
Bezirksamt Pankow von Berlin             11.06.2014 
Abt. Stadtentwicklung 
Bezirksstadtrat 
 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Roland Schröder, Fraktion der SPD                    
 
über 
 
die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Frau Sabine Röhrbein 
 
über 
 
den Bezirksbürgermeister 
Herrn Matthias Köhne 
 
 
Kleine Anfrage 0594/VII 
über 
Straßen Schäden im Bereich Pankow-Süd 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
Der Zustand der Straßen in Bereich Pankow-Süd weist besonders viele Schäden auf. 
Teilweise bestehen Beschädigungen der Fahrbahnoberflächen seit über zwei Jahren 
und werden durch die Beanspruchungen und die Witterung immer gravierender. Das 
führt auch zu Beeinträchtigungen des in dieser Gegend fast ausschließlich auf den 
Straßen stattfindenden Radverkehrs. Es ergeben sich folgende Fragen an das Be-
zirksamt. 
 
1. Wann wird der schadhafte Straßenbereich (ca. 5 cm Breite und bis zu 6 cm  
    tiefe Längsrillen) in der Neumannstraße in Höhe des Neumann-Forums  
    repariert? 
 
Die Reparatur erfolgte am 26.05.2014. 
 
2. Wann werden die in der Arnold-Zweig-Straße zwischen Max-Lingner-Straße  
    und Neumannstraße und Selma-Lagerlöf-Straße vorhandenen Straßenschäden 
    beseitigt. 
 
3. Wann erfolgt eine Reparatur der Straßenschäden auf der Max-Lingner-Straße?  
    
Zu 2. und 3. 
 
Gefahrenstellen werden umgehend beseitigt. Eine großflächige Instandsetzung ist 
nicht vorgesehen. 
 
 
Jens-Holger Kirchner      


